

Nouvelles intronisations bourgeoises

18 AVRIL 2017 | ÉDITION N°1977

Romainmôtier – La Confrérie de Bourgeois vaudois a accueilli en son sein quatre nouveaux membres, jeudi dernier. Parmi eux, se trouvaient le conseiller fédéral Guy Parmelin et le conseiller national Jacques Nicolet.



Vincent Corbaz, Guy Parmelin, le Gouverneur Bernard Despont, Jean-Marc Chevallaz et Jacques Nicolet (de g. à dr.)

Dans la cour du cloître de la Maison du Prieuré de Romainmôtier, l'émotion était au rendez-vous pour les représentants de la Confrérie de Bourgeois vaudois. Pour la première fois de leur histoire, ces derniers ont ouvert à la presse la cérémonie d'intronisation de quatre de

leurs nouveaux membres. Parmi eux se trouvaient deux hommes faisant régulièrement l'actualité dans les rubriques politiques de différents médias. Il s'agit du conseiller fédéral Guy Parmelin, originaire de Bursins, sur la Côte, et du conseiller national Jacques Nicolet, originaire de Lignerolle. Deux autres membres ont également été accueilli dans la Confrérie à cette occasion : Jean-Marc Chevallaz (Montherod) et Vincent Corbaz (Le Mont-sur-Lausanne).

La Confrérie de Bourgeois vaudois a pour idéal de resserrer les liens entre fervents admirateurs des sites, des coutumes et des moeurs vaudois. Un Prix du Patrimoine est d'ailleurs remis par la Confrérie tous les deux ans.

Com./Réd.